

Giat Sinergitas Tni Polri Polsek Kiarapedes

Kota Bogor - KOTABOGOR.JOURNALIST.CO.ID

May 22, 2024 - 14:43



PURWAKARTA, Pada hari Rabu, tanggal 22 Mei 2024 pukul 10.00 WIB, Desa Pusakamulya, Kiarapedes, Purwakarta menjadi saksi dari sinergitas yang luar biasa antara TNI dan Polri. Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bripka Erik Suhaeri sebagai Bhabinkamtibmas dan Sertu Fatur sebagai Babinsa, bekerja sama dalam menciptakan suasana yang kondusif di desa tersebut.

Bripka Erik Suhaeri, dengan perannya sebagai Bhabinkamtibmas, bertanggung

jawab untuk memberikan pembinaan dan pelayanan kepada masyarakat. Beliau aktif mendekati warga, mendengarkan keluhan, dan memberikan solusi atas permasalahan yang ada. Sementara itu, Sertu Fatur, sebagai Babinsa, bertugas memastikan keamanan dan stabilitas wilayah melalui pendekatan yang humanis dan persuasif.

Kedua aparaturnya ini bekerja bahu-membahu dalam berbagai kegiatan kemasyarakatan, mulai dari pengamanan acara desa, sosialisasi pencegahan kejahatan, hingga kerja bakti bersama warga. Kolaborasi mereka tidak hanya bertujuan untuk menciptakan rasa aman, tetapi juga untuk membangun kepercayaan masyarakat terhadap aparaturnya.

Pada kesempatan tersebut, Bripka Erik Suhaeri dan Sertu Fatur juga melakukan patroli bersama di beberapa titik rawan, memberikan penyuluhan tentang pentingnya menjaga kerukunan, serta mendistribusikan bantuan kepada warga yang membutuhkan. Langkah-langkah ini merupakan bentuk nyata dari sinergi antara TNI dan Polri dalam upaya membangun desa yang aman, damai, dan sejahtera.

Dengan adanya sinergitas yang kuat antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa, Desa Pusakamulya diharapkan dapat menjadi contoh bagi desa-desa lainnya dalam menciptakan kerjasama yang harmonis demi kemajuan dan kesejahteraan masyarakat. Bripka Erik Suhaeri dan Sertu Fatur terus berkomitmen untuk memberikan yang terbaik bagi desa ini, membuktikan bahwa sinergi antara TNI dan Polri adalah kunci utama dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat.